
 

令和５年度 第２回千曲市しなのの里ゴールドプラン２１推進等委員会 

           第２回千曲市地域包括支援センター運営協議会 会議録概要 

 

 

日 時 令和５年９月 28日（木） 午後 1時 55分～３時１０分 

会 場 千曲市役所 ３階 ３０２中会議室 

出席者 委  員  １２名 

関係者   ２名 

事務局   ６名 

    

１ 会議事項 

（１）しなのの里ゴールドプラン２１推進等委員会 

協議事項１  第 9期老人福祉計画・介護保険事業計画策定に向けた基本的な考え方 

                                        （資料１） 

協議事項２  第 8期の現状と第 9期の方向性について 

①介護保険事業                      （資料２－１） 

②高齢者福祉事業                    （資料２－２） 

③地域包括支援センター関係事業          （資料２－３） 

協議事項３  高齢者等実態調査の調査結果について       （資料３） 

協議事項４  地域密着型サービス等事業所の指定について   （資料４） 

 

・上記各項目について、事務局より委員各位に説明を行った。 

・それに対する委員意見、質問概要並びに市の説明等は次頁のとおり。 

 

（２）千曲市地域包括支援センター運営協議会               （資料５） 

協議事項１ 令和５年度 地域包括支援センターの事業評価並びに運営状況調査について 

協議事項２ 指定介護予防支援事業及び第１号介護予防支援事業（介護予防ケアマネジメント

業務）に係る指定居宅介護支援事業所との新規委託契約について 

 

・上記各項目について、事務局より委員各位に説明を行った。 

・それに対する委員意見はありませんでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 



意見、質問 説明概要 

（次第に従い委員長あいさつののち、会議事

項に入る。） 

 

（しなのの里ゴールドプラン２１推進等委員会） 

 

〇協議事項２ 

第８期の現状と第９期の方向性について 

 

 

親などの世話をするヤングケアラーの支援・推

進について、本来大人が担う家事や家族の世

話を日常的に行っている子どもが千曲市にも

いるかと思う。 

第９期の方向性についてお聞きしたい。 

（委員） 

 

敬老祝い事業について、どのような経過で廃止

するのかお聞きしたい。 

サービスの低下は避けていただき、代替事業に

ついて考えてほしい。 

（委員） 

 

〇協議事項３ 

高齢者等実態調査の調査結果について 

資料３の高齢者実態調査、P16「噛み合わせは

良いですか」について、「はい」が 52.8％を占

めているが、P14「半年前に比べ固いものが食

べにくくなったか」は「はい」が 53.0％となっ

た。 

P15「歯磨きを毎日しているかに」については、

「はい」と答えた方が 63.8％だった。 

口の中をきれいに保つためにはどうしたら良

いか。介護保険の中で口腔ケアについてどう考

えていくのか。 

（委員） 

 

 

 

協議事項２ 

 第８期の現状と第９期の方向性について説明 

【介護保険事業、高齢者福祉事業、地域包括支援セン

ター関係事業】 

ヤングケアラーの支援については、主担当はこども未

来課で行っているため、第９期の計画では、こども未

来課と連携しながら取り組んでいきたいと考えてい

る。 

（事務局） 

 

 

後期高齢者数の増加や、区・自治体役員の負担軽減、

介護報酬改定による介護給付費の増加により、市の

中で総合的に判断させていただいた。 

新しい事業について、今後検討していく。 

（事務局） 

 

協議事項３ 

アンケート調査の結果について説明 

地域包括支援センターで、機会があるたびに高齢者

の方に対し、口の中の健康を保つことの重要性につ

いて、健康推進課の歯科衛生士と連携をして伝えて

いる。 

今後も引き続き周知に努めていく。 

（事務局） 

 


